# Compte rendu du Conseil municipal des Enfants du mardi 11 février 2025

10 enfants présents : Anna pour Marlioz, Chloé pour l'Abbaye, Clémence, Lilian, Charline, César pour Chef-Lieu, Eyden, Max pour Centre, Juliette et Robin pour Chedde Le haut

3 enfants excusés : Valentine, Eden, et Kéniby pour Chedde Centre

**Enfants absents : Sasha, Safa, Chakib, Oussam, Bilal** pour Marlioz, **Arthur** pour Centre, **Lou** et **Victoria** pour chef-lieu et **Amaya** pour Chedde le haut

- appel des enfants.

## <u>– 1 Présentation du travail en cours pour enrichir le site internet de la commune :</u>

Il y aura une fiche par enfants avec son prénom, classe, école, loisirs.

Chaque enfant a ajouté une phrase pour noter ce qu'il a aimé faire au CME

Il y aura une photo qui sera prise durant la prochaine commission. Il est demandé aux enfants de venir ce jour-là avec leur écharpe

Utilisation du formulaire de contact du CME pour que les camarades de classe soient informés et puissent poser des questions – réponse sur le formulaire durant la commission **Donc nécessité de présenter le site internet aux enfants de la classe** 

#### – 2 Réflexion sur le futur de l'aire de jeux de La Jonction

Présentation des jeux et meubles qui ont été choisis : boite à livres, bancs, sujets dalmatiens, manège, trempoline, tyrolienne.

L'espace sera défini par la Directrice des Services Techniques. Tous les jeux ne pourront pas trouver une place et il faudra tenir compte de ce que les enfants de l'école de La Jonction sont des petits (école maternelle)

## 3 Les aménagements de cour d'école

De nombreuses personnes doivent être contactées maintenant : les directeurs d'école, les services responsables de ces travaux (Service Education, Services Techniques)

Demandes formulées : pour Marlioz, bancs sous les arbres. Les filets des cages de foot ne peuvent être mis en place que sous la surveillance d'un éducateur sportif pour des questions de sécurité et doivent être enlevés après a fin de l'activité

pour Chef-lieu, arbres en bac, haut sur tige pour se protéger du soleil

## – 4 Rédaction d'un journal :

C'est un moyen de communication qui s'ajoute au site internet

Trois articles en préparation : par Max, l'importance des commémorations

Par Eden ,éviter la pollution, ramasser les déchets = faire du bien à la planète Par Valentine, comment faire connaître le journal (affiches, prospectus,

demandes aux délégués de classe)

Fin de la séance à 18h